



ALCALDIA ABANDONA RIPIO. A pesar de súplicas reiteradas para que limpien el ripio que se encuentra en la vía, los vecinos de la 10a. Av. Norte y 19a. Calle Ote., de esta capital, no han sido escuchados por la Alcaldía democristiana.

Juez Ejecutor Pide Cese de Amenaza Contra D'Aubuisson

La cesación de las restricciones que pudiera haber en contra de la libertad del diputado Roberto D'Aubuisson, recomienda en su informe a la Corte Suprema de Justicia el Juez Ejecutor que estudió un habeas corpus interpuesto por el legislador y dirigente del partido opositor mayoritario.

D'Aubuisson presentó el recurso de exhibición personal ante la posible apertura de una causa en

su contra por el Juez 40. de lo Penal, por graves imputaciones que le hace un presunto testigo en la muerte del Arzobispo Oscar Romero.

Según se ha informado oficialmente, el supuesto testigo, Amado Antonio

Garay, fue localizado en los Estados Unidos y llevado al Juzgado 40. de lo Penal a declarar por iniciativa del Fiscal democristiano Roberto Girón Flores, a casi ocho años

—Favor pase a la página 71.

En Soyapango: Sólo 200 Votaron por Reelección de Alcaldesa

Sólo doscientas personas y no 5 mil, son las que eligieron como candidata a la reelección de la alcaldesa democristiana de Soyapango, María del Rosario Rivera de Sánchez, según lo afirma Carmen Gasparillo, candidata por el mismo partido a ese cargo municipal.

La señora Gasparillo y 8 alcaldes de San Salvador y La Libertad denunciaron recientemente las arbitrariedades que está cometiendo Adolfo Rey Prendes contra los ediles que no están de acuerdo con que él sea electo como candidato a Presi-

—Favor pase a la página 57.

La Ciudad Hoy Aumentan los Asaltos en la Colonia Escalón

A pesar de las reiteradas denuncias hechas a la Policía Nacional por los residentes de la colonia Escalón, los ladrones han intensificado sus operaciones, aseguran vecinos de la zona.

Numerosos vecinos de la referida colonia, que

han sido víctimas de los cacos en las cercanías del Redondel Masferrer y Calle José Martí, manifiestan que están llegando al extremo de considerar el tomarse la ley en sus propias manos.

Después de leer nues-
—Favor pase a la página 19.

Artesanos de La Palma Organizan Primera Feria

Pese a las amenazas de los terroristas, los artesanos de La Palma, Chalatenango, llevarán a cabo la Primera Feria Artesanal el 19 y 20 de este mes, con atractivas ofertas para los visitantes, informa José Esteban Villeda, del comité organizador.

Declara que el 70 por ciento de los pobladores de esa ciudad trabajan la artesanía en pequeños

talleres montados en sus hogares, en cooperativas y en 40 talleres tradicionales. Nunca dejan de producir, dice, ya que tienen a la mano la materia prima, especialmente la madera.

Indica que en los años 1979-80 los artesanos vivieron momentos críticos en su economía debido a que por los contido

—Favor pase a la página 15.

Cerca de 300 Víctimas de Minas Registran este Año

En lo que va del año, son cerca de trescientas las víctimas civiles de las minas terroristas, según los registros llevados por el Comité Informativo de la Fuerza Armada y los centros asistenciales del país.

Las zonas más afectadas durante el año que está por terminar han sido los departamentos de Morazán, San Miguel, La Unión, Usulután, Cabañas y Chalatenango, aun cuando en los últimos días también ha habido en el departamento de Santa Ana.

Albergue del Alcohólico Cumple 4 Años

Cuatro años de labor está cumpliendo este 6 de diciembre el Albergue del Alcohólico, una institución sin fines de lucro fundada en Mejicanos, ubicada en el final de la 9a. Calle Poniente y Pasaje El Pino No. 8, informa el señor Eduardo Rohde Schell, uno de sus patrocinadores.

Inicialmente, agrega, este Centro funcionó en la Calle a Mariona, bajo el cuidado de los Misioneros de la Caridad "Madre Teresa de Calcuta", que auspicia a nivel

—Favor pase a la página 27.

La cifra de trescientos, hasta la fecha, es superior a la registrada durante el año 1986, que fue de cerca de doscientos setenta, dijeron los informantes, destacando que la mayor parte de los afectados han sido niños, lo que es más preocupante, por cuanto, la actual situación de violencia por la que atraviesa el país está dejando una genera-

ción de inválidos, sin mayores perspectivas que la de movilizarse en silla de ruedas.

El último reporte recibido por el Ejército es el de José Ernesto Turcios, de 16 años de edad, y resultó lesionado al activar accidentalmente una trampa explosiva dejada por los terroristas en el caserío La Pavana, de San Alejo, en La Unión.

Dos Mujeres Utilizaban Prostíbulo para Robar

Dos mujeres utilizaban un prostíbulo ubicado en la 10a. Avenida Norte para atraer a los hombres; una vez en el interior apagaban las luces y los despojaban de sus pertenencias, según lo dio a conocer la Policía

Nacional. Las dos mujeres, que ayer fueron consignadas a los tribunales comunes, fueron identificadas como Rosa Francisca Machuca y Dora Alicia

—Favor pase a la página 37.

Corte Marcial Está por Resolver Caso Zona Rosa

En los próximos días, la Corte Marcial deberá resolver si revoca el sobreesamiento decretado con base en la Ley de la Amnistía a favor de los autores de la masacre de la "Zona Rosa", se infor-

mó ayer. El Secretario de la Corte Marcial, Lic. René Samuel Valdivieso, dijo a un grupo de reporteros que a diez días de haber

—Favor pase a la página 17.

Tablero Judicial

Desconocido Ataca a Pareja de Novios

SANTA ANA. Una pareja de novios que caminaba por la carretera que de esta ciudad conduce a Chalchuapa, fue atacada a tiros por un desconocido.

Según una fuente policiaca, ambos resultaron gravemente lesionados, por lo que no se les ha podido identificar. Al consultar al Hospital "San Juan de Dios", de esta ciudad, donde se encuentran internados, se dijo que los jóvenes han pasado la etapa de mayor gravedad y ahora dan señales de recuperación.

Cae Presunto Asesino de Menor

CHALCHUAPA. Agentes de la Policía Nacional capturaron a Salvador Antonio Escobar Contreras, acusado de asesinar a la niña Rosa Edith Méndez Flores, hace 4 meses.

La Policía no dio muchos detalles de la captura de Escobar Contreras y sólo se dijo que éste había sido detenido el 2 de este mes en un centro nocturno del barrio San Sebastián de esta ciudad.

La niña fue asesinada en un tramo de la doble vía de esta ciudad, cuando al parecer intentaron violarla.



ZONA ROSA. La Corte Marcial emitirá el fallo definitivo sobre el caso de la Zona Rosa, dice el secretario, Lic. René Samuel Valdivieso.



FERIA ARTESANAL. Pese a la amenaza terrorista, los artesanos de La Palma, Chalatenango, realizarán la Primera Feria Artesanal los días 19 y 20. Miembros del Comité Organizador informan que la situación está tranquila en esa zona.

Scouts Organizan Campamento de Patrullas

La Comisión Nacional Scout, en representación de la Asociación de Scouts de El Salvador, ha organizado el XVI Campamento Nacional de Patrullas —Canapa 87—, informa el Sr. René Varela Golcherzt, Comisionado Nacional Scout.

Este campamento, dice, tendrá como lema: "La Ilusión Anual del Scout", ya que es el má-

—Favor pase a la página 57.

Conocer Mareas Recomienda La Cruz Roja

La mayor parte de las playas salvadoreñas son muy bellas, pero por estar en mar abierto, están expuestas a imprevistas corrientes marinas conocidas por "alfaques", que con gran fuerza arrastran a bañistas mar afuera, aun en mareas bajas o suaves, declaran voceros de Cruz Roja.

Miembros del Cuerpo de Guardavidas de la institución señalan que los millares de personas que llegan a las playas los fines de semana o du-

—Favor pase a la página 37.